



Monreal ve falta de reciprocidad contra el crimen

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@azon.com.mx

DIPUTADOS FEDERALES lamentaron la decisión de la Corte Suprema de Estados Unidos, que bloqueó la demanda que México presentó contra fabricantes de armas de ese país.

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), señaló que "hay una actitud incorrecta, porque si México está luchando con una nueva estrategia para contener la introducción de fentanilo, drogas que pasan por nuestro país hacia el vecino del norte, pareciera que no hay reciprocidad".

El coordinador de la bancada de Morena calificó la introducción de armas ilegales como "un cáncer para nuestro país" y enfatizó que se trata de una batalla que México debe continuar por la vía diplomática, política y jurídica.

"Es una incongruencia, en efecto, porque no hay reciprocidad en el esfuerzo que está realizando México para contener toda la violencia que se desata con las armas que abastecen al crimen organizado", manifestó.

eltip

EN MAYO, congresistas de EU enviaron una carta a los titulares de los departamentos de Seguridad, Justicia y Estado para pedir que se detenga el tráfico de armas a México.

Reginaldo Sandoval, líder del PT, dijo que dicha medida "no es mucho de extrañar. (Para EU) es uno de los ejes fundamentales en la producción de armas; éste es el que surte de armas a todos los grupos delictivos, que ahora ellos mismos allá los llaman 'terroristas', pero los arman y los muertos los pone México".

El coordinador de diputados del PRI, Rubén Moreira, dijo que tras la decisión de la Corte Suprema se ve que "es un grave problema"; sin embargo, señaló "le sirvió de mucho tiempo de narrativa al gobierno mexicano".

"El armamento norteamericano es un grave problema en nuestro país y debería de ser controlado por nuestros vecinos para que no ingrese a la nación, por un lado, por otro, le sirvió de mucho tiempo de narrativa al gobierno de López Obrador para dejar de hacer su trabajo. Pues si bien es cierto que ese momento daña acá en el país, también hay una incompetencia de nuestra nación que no lo puede detener y esa narrativa pues ya se acabó", dijo.

“

ES UNA INCONGRUENCIA, porque no hay reciprocidad en el esfuerzo que está realizando México para contener toda la violencia que se desata con las armas que abastecen al crimen organizado"

RICARDO MONREAL

Diputado de Morena



Foto: Especial

EL PRESIDENTE de la Jucopo en San Lázaro, Ricardo Monreal, ayer, al ser abordado por representantes de medios.